

Schülerpraktikum der Heimann Stiftung in Wiesloch

Am Ende des Schuljahres (ich besuche in Italien die 12. Klasse am Fremdsprachen Gymnasium in Bassano Romano, in Nähe von Viterbo) freute ich mich sehr, dass ich für das Schülerpraktikum in Deutschland vom 27. Juni bis 8. Juli ausgewählt wurde. Erwartungsvoll reiste ich an und absolvierte mit viel Freude das Praktikum bei der Stadtverwaltung Wiesloch, wo ich die Möglichkeit hatte , Einblicke in viele und verschiedene Abteilungen zu gewinnen. Dort lernte ich viele nette Menschen kennen, die mir geholfen haben, meine Sprachkenntnisse in Deutsch zu verbessern. Am Ende gelang es mir sogar, den Dialekt ein bisschen zu verstehen. In den verschiedenen Bereichen im Rathaus konnte ich, während meiner Praktikumszeit erfahren, wie die Mentalität der Menschen ist und wie ein typischer und beruflicher deutscher Tag aussieht. Während meiner Freizeit habe ich auch durch viele Spaziergänge die Stadt Wiesloch, den Stadtwald und die nahen Weinberge kennen gelernt. Auch an vielen Aktivitäten und Veranstaltungen, wie zum Beispiel dem Stadtfest und dem Betriebsausflug, habe ich teilgenommen. Insbesondere danke ich meiner Gastfamilie Ziehensack, die mich freundlich und mit Respekt aufgenommen hat und auch mir geholfen, mich wie zu Hause zu fühlen. Gemeinsam mit ihnen habe ich die interessanten und schönen Städte Heidelberg, Speyer und Schwetzingen besucht. Außerdem hatte ich die Möglichkeit mit ihnen typisch deutsche Gerichte zu kochen und jeden Tag neue Vokabeln zu lernen.

Die neue Kultur und die Begegnungen mit freundlichen Menschen im Rathaus waren für mich eine Bereicherung, eine besondere Erfahrung, die ich jeder Zeit wieder machen würde. Deshalb danke ich der Heimann Stiftung, die diese Reise mit einem Stipendium finanzierte, die es mir ermöglicht hat, in einem anderen Land zu leben und zu arbeiten und dadurch meine Persönlichkeit zu stärken und meine Selbständigkeit zu verbessern.

Mit Freundlichen Grüßen,

Gabriela Magdalena Bobu